

2024-2025 年度

第 2570 地区

行田さくらロータリークラブ週報



国際ロータリー第 2570 地区ガバナーテーマ

—自分を磨き、事業も磨き、世界平和に貢献するために—
入って良かったロータリー

Rotary Moment 会員誰もが、
ロータリーで出会った感動と魅力を語れるように

ガバナー 五十幡 和彦

会長方針

友情を深めよう — Let's deepen our friendship —

会長 三島 務

会長	—	三島 務
副会長	—	島崎 義春
幹事	—	長島 豊
事務局	—	埼玉県行田市 5-10 スリーハートビル 3F
電話	—	048 (564) 3000
例会日時	—	木曜日 12:30~13:30
例会場	—	ホテルガーデンパレス 熊谷市佐谷田 3248 番地
電話	—	048 (525) 7777



第 2352 回 (8 月 6 日) 例会報告

- > 点鐘
- > 国歌斉唱
- > ロータリーソング 奉仕の理想
- > 4 つのテスト
- > 会長報告 三島 務 会長
- > 幹事報告 長島 豊 幹事
- > 誕生祝 橋本 祐一 会員 井上 博司 会員
- > 出席報告 駒見 行彦 委員
- > 50 48 27 4 64.5%
- > ニコニコ 横川 英士 委員
- > 「ロータリーの友 読みどころ紹介」
ロータリー雑誌委員会 町田 知啓 委員
- > 委員会報告
行田古墳フェスティバル実行委員会より 社会奉仕委員
会 山岸泰輔委員長
鈴木・早崎年度会計報告 渡辺昭孝 会計
- > 青少年交換学生 第 5 3 期 福田 英来 さん
「帰国報告会」
- > 謝辞 三島 務 会長
- > 点鐘 三島 務 会長

「夏祭り 屋台組む顔 うれしげに」
という会長エレクトの句は、皆様の心を掴むのが早く素晴らしい俳句でした。わかりやすく情景の浮かぶこの句は、3 人に 1 人が選ばれていました。

続いて、清水パスト会長の 8 月の 1 句です。

「浅草に来て 心天 ^{ところてん} すすりけり」
季語は、心天です。天草を日にさらし、水にさしてつきそれを藁の上に干し、更に煮て溶かし、袋でこし砂や石などを取り去り、型に入れて固めたものを冷たい水に入れておき、心天突きで突き出して酢や醤油をかけて食べるものです。

みなさんご存知ですが、細かな解説です。

さて、毎日暑い日が続きますが、近年は昔に比べ気温が 35°以上になってくると、異常な暑さを感じますね。そうすると蚊も活動が鈍くなります。

我々は、無理をしないで時にはのんびりと樹木の木陰等で休憩しましょう。

そして、本日は青少年交換学生への参加者として、福田英来 (ふくだ えいら) さんの卓話になります。きっとみなさんが送り出した時から思うと、一回りも二回りも学生として人として立派に成長して帰って来られたと思います。

本来青少年に関わるプログラムを通じて、私たちロータリアンも貴重な体験をできる機会を頂いているわけです。福田英来 (ふくだ えいら) さん、本日はどうぞよろしくお願いたします。

以上で会長報告とさせていただきます。

会長報告



三島 務 会長

みなさん、こんにちは。

先月の日帰りバス例会では、いろいろとご協力を賜りありがとうございました。皆様から 1 句ずつ俳句を考えていただいた中で一番好感度の高かった句が、

出席状況報告

駒見 行彦 委員

会員数	出席対象者	出席者	メーカーキャップ	出席率
50名	48名	27名	4名	64.5%

幹事報告



長島 豊 幹事

皆様こんにちは、これより幹事報告をさせていただきます。本日理事会が開催されました。理事会議案について報告させていただきます。

第1号議案 9月プログラム承認の件、松岡プログラム委員長より説明があり承認されました。

第2号議案 第8回行田さくらロータリー杯ミニバスケットボール大会の件、幹事長島より説明いたし、承認されました。

第3号議案 職業奉仕バス移動例会の件、幹事長島より説明いたし、承認されました。

議題1 10月のプログラムについてご意見いただきました。

議題2 五十幡ガバナー公式訪問例会では、100%例会を目指しますので皆様ご協力宜しくお願い致します。

7月5日(金) 行田市交通安全対策協議会定期総会が行田商工センター401で開催され三島会長が出席されました。

7月6日(土) 第74回社会を明るくする運動「行田地区大会」が教育センターみらいで開催され三島会長が出席されました。

7月10日(水) 第2回行田古墳フェスティバル実行委員会が行田市商工センターで開催され飯塚奉仕プロジェクト委員長が出席されました。

7月15日(月) 2024-25年度米山記念奨学委員会セミナーがアルカーサル迎賓館川越で開催され島崎会員が出席されました。

7月17日(水) 行田市暴力排除推進協議会 定期総会が行田市商工センター401開催され三島会長が出席されました。

7月28日(日) 2024行田浮き城まつり式典が行田浮き城まつり・特設ステージで開催され三島会長が登壇されました。

8月5日(月) 第2回会長・幹事会がキングアンバサダーホテル熊谷で開始され三島会長・松岡副幹事長が出席されました。

以上で幹事報告とさせていただきます。有難うございました。

ニコニコ報告

横川 英士 委員

三島会長

「青少年交換学生の福田英来さん、本日はよろしくお願ひいたします」

長島幹事

「ようこそ福田さん、卓話楽しみにしています」

井上会員

「誕生日、有難うございます」

田島会員

「福田エイラちゃん、お帰りなさい、今日の卓話楽しみにしていました」

阿部会員

「福田さんの帰国報告、楽しみにしておりました、本日は宜しくお願いします」

町田会員

「トホホ報告-当事ム所で司法修習生をしていた広瀬めぐみ議員が世間をお騒がせしており申し訳ございません」

宮本議員

「福田さん、お帰りなさい、おみやげ話し、楽しみですですPS 先日は賞をいただきありがとうございました」

山岸会員

本日の昼食、お弁当は「やしろ」さんのものになります次回も楽しみにして下さい。

同文 細井パストガバナー 松本健一会員 田邊会員 矢澤会員 渡辺会員 橋本恭一会

員 倉持会員 高橋会員 橋本祐一会員 丑久保会員 早崎会員 松岡会員 中村会員 小澤会員 駒見会員 横川会員

誕生祝



橋本 祐一 会員 井上 博司 会員

